
２５．１１．６現在

番号 氏　名 学年 出席回数 入会年月日 番号 氏　名 学年 出席回数 入会年月日

1 菅沼　梨香 ３年 487 24.3.10 10 佐原　羽春 ２年 31 25.9.12

2 菅沼　翔太 １年 468 24.3.10 11 佐藤　釉 １年 25 25.6.18

3 青木　実々 ４年 374 24.7.25 12 安久津　瑞歩 ３年 22 25.7. 1

4 青木　もも ２年 348 24.7.25 13 横山萌々佳 ６年 9 25.10.15

5 佐藤　祥太 ４年 219 24.4.11 14 大宮　愛生 ５年 49 25.6.9

6 小倉　七海 ６年 190 25.2.22 15

7 児玉　彩乃 ４年 128 25.2.27 16

8 長沼　暖香 ４年 54 25.6.25 17

9 安久津　賢太 ５年 36 25.6.26 18

　　２　　中学生

番号 氏　名 学年 出席回数 入会年月日 番号 氏　名 学年 出席回数 入会年月日

1 佐藤　志音 中２ 230 24.7.4 11 関　ほのか 中１ 24 25.6.28

2 佐藤　貴哉 中２ 208 24.4.10 12   井上　潤弥 中１ 4 25.11.1

3 丸子　なごみ 中２ 163 24.6.9 13   鈴木　亮太 中１ 3 25.11.1

4 遠藤　隼人 中３ 138 25.3.1 14 　今野　友裕 中１ 2 25.11.1

5 川瀬　莉子 中２ 56 25.7.10 15   梅津 中１ 25.11.1

6 小阪　佳右 中２ 44 25.7.10 16

7 青木　洸大 中３ 48 25.3.26 17

8 木村　瑠菜 中２ 41 25.7.10 18

9 伊藤　洸叶 中１ 40 25.4.30 19

10 関　もえか 中２ 29 25.6.28 20

　　３　高校生

番号 氏名 学年 出席回数 入会年月日 順位 氏名 学年 出席回数 入会年月日

1 遠藤　颯汰 高校　２ 418 23.6.28 4

2 鈴木安珠美 高校　1 22.10.02 5

3 6

番号 氏　名 出席回数 入会年月日 番号 氏　名 出席回数 入会年月日

1 東海林　智恵 長井市 188 ２０．１０．０７ 12 伊藤　くに子 長井市 129 ２３．１１．１４

2 小林　千鶴子 長井市 160 ２０．１０．２１ 13 髙橋　　節子 長井市 155 ２４．０４．０３

3 佐藤　美智代 長井市 154 ２１．０１．０７ 14 松田　　正子 川西町 70 ２４．０８．０１

4 髙橋　　直樹 長井市 346 ２１．０３．０３ 15 鈴木　まち子 長井市 75 ２４．０９．１２

5 船田　　富雄 山形市 342 ２１．０４．０７ 16 我妻　　泰子 米沢市 92 ２４．１０．０２

6 横澤　　泰子 長井市 354 ２１．０７．０２ 17 後藤　喜美子 南陽市 83 ２４．１１．０１

7 金田　　正子 白鷹町 277 ２２．０３．１８ 18 菅原　　澄子 長井市 4 ２４．１２．０４

8 柴田　美恵子 白鷹町 187 ２２．０６．０２ 19 上村　玲子 長井市 38 ２５．０３．０８

9 宇津木　辰美 長井市 122 ２２．０７．０３ 20 立花　洋一郎 高畠町 30 ２５．０５．１８

10 小関　　利子 長井市 193 ２３．１０．１２ 21

11 渡部　　良子 長井市 136 ２３．１１．１４ 22

やくわ卓球道場会員（全員）出席回数
　　１　　小学生以下

４　ラージボール（一般）

会員の出席状況は毎月まとめていますが、今月からコメントを加えて公表したいと思いま
す。
１１月６日現在の会員の出席状況から特徴的なことをまとめました。

＜小学生＞

昨年から１４～１５年ぶりに小学生以下の指導を始めました。現在は１４名になりました。
最初のメンバーの菅沼姉弟、菅沼梨香さん（小学３年）、菅沼翔太君（小学１年）は毎日
練習に来ています。７月末から入会した青木姉妹、実々さん（小学４年）、ももさん（小学２
年）も毎日練習に来ています。４人は午後４時から６時３０分までの練習時間に出席して
います。

菅沼梨香さんは、１年６か月程度で４８０回の出席回数で、翔太君の方は４７０回弱の回
数です。青木姉妹も１年３か月で３５０回以上になっています。４人ともかなり驚異的な回
数です。

この４名のうち、菅沼梨香さんだけが全日本ホープス・カブ・バンビの全国大会に出場で
きませんでした。今月の指導者紹介にも載せましたが、梨香さんは、理解力も高く、素直
で自分の考えをしっかり持っています。すぐに結果が出なくとも、将来全日本で活躍でき
るように支えていきたいと思っています。

梨香さんは自分のことだけでなく、初心者に対しても親切に指導してくれます。弟の翔太
君も同様で理論をしっかり把握しているので、年上の人にも指導できます。

勝つことだけでなく、理論をしっかり学んで、考える力を身に着けてほしいと願っていま
す。実々さんも含めて３人は、小学生の仲間にはもちろんのこと初心者の中学生に対し
てもアドバイスできる程なので頼もしい限りです。トレーニングも省略したりせず、楽しく頑
張っています。

＜中学生＞

午後７時から出席している中学生たちは、トレーニングせずにすぐボールを使った練習な
ので足腰がまだまだです。
しかも、中学２年の夏から道場の会員になる人もおり、地区でも上位進出は困難です。そ
れでも道場に来たら伸びも見えてくるので、少しでも上達したいという中学生にも道場の
会員になってもらいたいと思っています。できれば少しでも早い時期に入会していただけ
ればと思っています。

中学生は学校行事がとにかく多すぎて、出席回数も少なく、勉強が忙しいと言いながら実
際は友達と遊んだり、ゲームをしたりして、もったいない時間を費やしているのではないで
しょうか。もっともっと卓球が好きになり、意欲的に練習に来てもらえたら間違いなく上達
するので、意欲ある多くの中学生に私の道場に入会してもらいたいと思っています。

小学低学年から入会すれば、時間の使い方もわかり、時間を大切にして練習し、勉強で
もなんでも、とにかく負けないという意識が出てきます。
多くの小学生に卓球を楽しんでもらい、体力作りと視野を広め、幅のある人間に育って
ほしいと願っています。小学生の皆さんぜひ無料体験に来てください。

道場主からのコメント


